



SPEAKER*IN NR. 2 → Samstag, 04. Mai 2019

Nadine Zimmermann

Mehr als eine Million Menschen in Österreich sind psychisch krank. Ob Depression, Sucht, Angststörungen oder ähnlichem, die Zahl derer, die wegen seelischer Leiden Hilfe suchen, nimmt zu. Einige Studien gehen sogar davon aus, dass fast jeder im Laufe seines Lebens einmal davon betroffen ist – entweder selbst oder als Angehöriger eines Menschen, der erkrankt.

Nadine Zimmermann spricht über dieses Tabuthema, welches längst schon in der Mitte unserer Gesellschaft angekommen ist.

unter: <https://www.villak.at/de/me-on-stage/> gibt's weitere Infos!

#itsup2u #villak_bludenz #psychischegesundheit #jugendsozialarbeit
#meonstage #bludenzkultur #freiraum #stadtbludenz